



## 1年生も、後半をむかえます

秋晴れの心地よい季節となりました。子どもたちは、放課になると鬼ごっこをしたり、図書室で本を読んだりして、楽しく過ごしています。

さて、1年生も早いもので、後期に突入します。国語科の学習では、『漢字』、『カタカナ』の勉強がスタートしています。ひらがな同様、一字一字を正しく習得しようと頑張っています。子どもたちの様子をよく見て、精一杯支援していきます。

10月中旬からは、いよいよ、初めての学芸会の練習が始まります。1年生は友だちと息を合わせて、歌を歌ったり、楽器を演奏したりします。保護者の皆様におかれましては、準備等をお願いすることが多くなるかと思いますが、ご協力いただけたら幸いです。

## あさがおのたねをあつめます！

10月4日(火)に、アサガオのたねを集めます。10～20粒程度を袋に入れて、お子様に持たせてください。袋に記名をお願いします。

## 後期学級委員について

後期から、他学年のように、立候補で男女各1名学級委員を選出します。候補者多数の場合は、多数決で決めます。学級委員に任命された子は、学校生活のあらゆる場面で、自分のがんばる姿を学級の友達に示し、学級をよりよい方向に導く役割があります。1年生にとっては、初めてのことですが、学級委員を中心として、みんなでよりよいクラスになるようにしていきます。

## 生活科、音楽科についてのお願い

### 生活科

生活科で育てたサツマイモの収穫(いもほり)を10月下旬に行います。また、ドンダリ、マツボックリなど秋の自然のものを使って、作品を作ったり、遊んだりします。学校でも材料を集めていきますが、ご家庭でも、秋の自然のものを見つけたら保管をしておいていただくと助かります。

### 音楽科

今年度、コロナの影響で、音楽科で使用する鍵盤ハーモニカの購入を見合わせております。学芸会では、音楽室のキーボードを使用する予定です。よろしく願い申し上げます。合奏をする際に、ピアノ、キーボード、鈴、タンブリン等の楽器も使用します。合奏する際には、子どもたちの希望を聞き、オーディションをしてパートを決めていきます。ピアノや電子楽器を習っているお子様につきましては、オーディションを経て、伴奏の依頼をする場合があります。オーディションの詳細については、後日お子様にお伝えさせていただきます。